

# 我が町御代田 再発見!!

## 2学年行事「御代田町オリエンテーリング」大成功

8月25日(火)、2学年の学年行事「御代田町オリエンテーリング」が行われました。

本来であれば、7月に八ヶ岳登山を行う予定でしたが、コロナ禍の影響でやむを得ず中止。そのかわりの行事として企画・実施されました。初めての試みであったため、当日を迎えるまでの準備は大変でしたが、「この行事をみんなで楽しみたい」、「思い出に残る行事にしたい」という思いから、生徒たちがアイデアを出し合い、まさに手作りの素晴らしい行事を創り上げてくれました。

当日は残暑厳しい中、グループで協力し合いながら、町内40ヶ所に設置されたチェックポイントを、事前の計画に沿って巡りました。熱中症も心配されましたが、参加した生徒全員が元気に学校に戻ってきてくれました。

この行事を通して、生徒たちは大きく成長してくれました。と同時に、身近すぎて気がつかなかった御代田町の良さを再発見してくれました。

今回のオリエンテーリングを通して、御代田町の人々の良さや町の美しさを改めて知ることができた。また、新たに発見した美しい場所や良いところがあって、御代田町がより好きになりました。

(前略)班のみんなとたくさん歩きました。ゴミもたくさん拾ったし、ミッションのインタビューなどたくさん行いました。疲れたけど楽しかったです。写真もばっちり撮れました。班のみんなと仲良くなれました。

チェックポイントや休憩場所を提供して下さった企業や施設の皆様、写真撮影やインタビューに応じて下さった町民の皆様方にこの場をかりて感謝申し上げます。ご協力ありがとうございました。



ゴミ拾い(か)たくさん拾ってくれました

短  
徒  
歌

町の中 散策しながら巡る夏 ゴール見えると みんな笑顔に  
御代田町 たんけんたいが歩きます 自然豊かで 笑顔あふれる



隅から隅までピカピカ



8月22日(土)に1学年生徒と保護者によるPTA親子作業が行われました。全体で集まる開閉会行事を取り止めたり、必要以上の会話を控えて作業いただいたり、りするなどの様々な面で配慮いただきました。PTA親子作業では校舎の窓ふきを行いました。PTA親子作業に学校では窓がピカピカになり、生徒・保護者の皆さん、ご協力ありがとうございました。9月5日(土)に予定していた資源回収は12日(土)に延期となりました。ご協力をお願いいたします。

PTA親子作業  
保護者の皆様のご協力に感謝

御代田中学校便り



令和二年度 第三号



2020. 9. 10

### 9月の主な行事

- 25・26日 雪窓祭
- 28日 振替休業
- 30日 中間テスト
- 3年総合テスト②

### 10月の主な行事

- 1日 中間テスト②
- 3日 御代田町町三校合同吹奏楽演奏会
- 5・6日 1年妙高 宿泊学習
- 22・23日 2年職場体験
- 23日 3年総合テスト③

学校教育目標

雄大な 美しく  
浅間山に 学ぶ

## 新型コロナウイルス感染症対策 + 熱中症対策 = 誰も経験したことのない夏

### ～今年から稼働開始のエアコン大活躍～

今年の夏は、新型コロナウイルス感染症対策と同時に熱中症にも気をつけなければいけないという、大変厳しい夏になることが予想されていました。特に8月に入ってからの暑さは、それまでが涼しかっただけに一段と厳しく感じ、口元のマスクも、より一層息苦しく感じました。

そんな残暑の中で大活躍したのは、昨年度全館に設置いただき、今年度より稼働を開始したエアコンです。エアコンと一昨年に設置いただいた扇風機の併用で効果的に冷気を循環させ、快適な学習環境を調えることができました。



## 支部懇談会へのご参加、ありがとうございました

7月9・10日に各支部において、支部懇談会を開催したところ、多数の地域の皆様・保護者様にご出席いただき、誠にありがとうございました。その際にいただいたご意見・ご質問等について回答をさせていただきます。

ご意見：学校での服装について、個人によって体感温度は違うので、服装に関する指導は柔軟に対応して欲しい。

回答：昨年度も同様のご意見をいただきましたので繰り返しになりますが、学校は集団生活の中で学ぶ場であることから、一定のルールの存在は必要であると考えています。服装についての規範は、健康的に生活できるよう配慮し枠を設けたもので、個々の状況を抑えてまで必ずそうしなくてはならないものではありません。生徒個々の体調や感じ方にも配慮しながら柔軟に運用して参ります。

ご質問：生徒の携帯電話の所持率が知りたい。

回答：今年度6月に実施したアンケートによると、各学年の携帯電話の所持率は、1学年36%、2学年50%、3学年46%という結果でした。

ご質問：新型コロナウイルス感染症予防のため休校が続いたが、授業の進捗状況や学習の状況、評価についてはどうなっているのか。

回答：1学期中は「1時限40分間で7時間授業」の特別日課を設定し、授業時数を増やしました。これにより、臨時休業で実施できなかった授業時数分を補うことができ、正常の進度に戻すことができましたので、2学期からは1時限50分間6時間授業に戻しています。40分授業については、50分間分の授業を40分間に詰め込んで大急ぎで進める、ということではなく、50分間であれば授業内で実施する終末段階の練習問題や振り返りなどを宿題として出題するなど、家庭学習と組み合わせた形での授業を仕組みました。また、このような形で授業をした際の評価が適正に行えるよう、東信教育事務所学校教育課の指導主事をお呼びして指導を受けました。

このほか、挨拶や交通安全に関する意見等もいただきました。多数のご意見、ご質問ありがとうございました。いただいたご意見等を検討し、よりよい学校運営を進めて参りたいと存じます。

## 第60回雪窓祭一般公開中止

～ 開催日：令和2年 9月25日（金）・26日（土）～

コロナ禍の中ではありますが、今年度も「第60回雪窓祭」を下記の通り開催いたします。

～ 雪窓祭日程 ～	
【1日目 25日（金）】	
・開会式	9：00～ 9：30
・意見文、英語力アップ	9：40～10：20
・Mステージ	10：35～11：15
・軽音楽班公演	11：30～12：00
・吹奏楽部公演	13：10～14：00
【2日目 26日（土）】	
・演劇部公演	8：55～ 9：35
・音楽祭	9：55～10：25
・体育祭	10：55～12：35
・閉祭式	14：05～14：30

本来であれば、保護者や地域の皆様方に雪窓祭を公開し、生徒たちの日頃の学習の成果をご覧いただきたいところではありますが、今年度につきましては一般公開を原則中止とさせていただきます。

新型コロナウイルス感染症は未だ収束のめどがたっていない状況であり、十分な感染症対策を行いつつながら、例年とは一部内容を変更してでも可能な限り生徒の活動時間や活動機会を確保するための苦渋の決断であります。

保護者・地域の皆様には何卒ご理解をいただき、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。  
（※PTA バザーも中止とします。）